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栄東まちづくり協議会・総会議事録 

 

日 時 平成 30 年 4 月 12 日（木）19:15～20:15 

場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 辻本会長、田端・萩野下副会長、佐藤、飯田、江口、林、加藤、宇野、松

田、服部、野田、酒井、宮島、鳥原、犬飼、本間 

河田監事 

 

● 定足数の確認 

19 人中 16 人の出席、委任状 1 人、合計 17 人で規約第 15 条第 2 項の規定（在籍会

員の過半数の出席）により有効に成立 

 

● 議題及び報告事項（別添資料参照） 

議題：     

1 規約の改正   

2 平成 29 年度事業報告(案)、決算(案) 

3 議事録の内容    

報告事項： 

1 平成 30 年度の事業計画、予算 

2 道路公園部会の経過   

3 まちづくり構想策定部会の経過   

 

● 議事要旨 

議題： 

1 規約の改正 

原案どおり承認。 

 

2 平成 29 年度事業報告（案）、決算（案） 

原案どおり承認。 

 

3 議事録作成について 

・ 録音データは保存されるのかの？ 

→ 従前どおりボイスレコーダーで録音し、パソコンに保管される。 

原案どおり承認。 

 

報告事項： 

1 平成 30 年度の事業計画、予算 

・ 公衆無線 LAN の費用の内訳はハード整備、ランニングコストなどか？ 

→ 1 か所のアクセスポイントのハード整備、29、30 年度に整備するアクセ

スポイントのサービス利用料、言語別のアクセス、動線などの統計分析と
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Wi-Fi 画面のコンテンツ充実などのソフト面の費用を見込んでいる。 

・ 統計データはいくらか。安く、役に立つデータが入手できるのか？ 

→ 基本サービスの部分で日別、時間帯別のアクセス件数のデータがとれ、

オプションでエリア内外の動線データがとれるが、どのような有効なデー

タ分析ができるかは NTTBP との協議になる。 

・ スマホで Wi-Fi につなぐのがわかりにくく、高齢者には使いづらい。 

→ 総務省の規制で誰がアクセスしたかわかるように認証システムがある

が、一度登録すれば、簡単な操作で接続できるようになっている。逆に認

証システムがあるから様々なデータをとることができる。 

 

2 道路公園部会の経過 

（質疑なし） 

3 まちづくり構想策定部会の経過  

（質疑なし） 

 


